

Nordrhein-Westfalen e-Melderegister im Test

[21.1.2004] Im Rahmen eines Pilotprojekts testen in Nordrhein-Westfalen fünf Städte die elektronische Melderegisterauskunft.

Nordrhein-Westfalen startet in diesem Jahr ein Pilotprojekt zur vereinfachten Melderegisterauskunft im Internet. Zu den Modellkommunen gehören Hagen, Dortmund, Recklinghausen, Moers und Duisburg, teilte Innenminister Fritz Behrens mit. Firmen und Privatleuten soll ermöglicht werden, per Mausklick Adressen von Einzelpersonen beim zuständigen Einwohnermeldeamt zu ermitteln, wenn sie bestimmte Voraussetzungen erfüllen. Die Kommunen werden ihre Teilnahme an dem Projekt vorher öffentlich bekannt machen und die Bürger auf ein Widerspruchsrecht gegen eine Herausgabe ihrer Meldedaten hinweisen.

<http://www.im.nrw.de>

Stichwörter: Nordrhein-Westfalen, Melderegister

Quelle: www.kommune21.de